## Recuperación será lenta y desigual: BID (El Financiero 12/03/10)

Recuperación será lenta y desigual: BID (El Financiero 12/03/10)(EFE) Viernes, 12 de marzo de 2010. WASHINGTON, DC, 11 de marzo.- La crisis económica "parece haber acabado" en América Latina, pero la recuperación tardará y será desigual, afirmó el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Luis Alberto Moreno. En un mensaje previo a la reunión anual que se realizará en Cancún (México) entre el 19 y 23 de marzo, el titular del BID también manifestó que el organismo debe agilizar sus procesos para atender las demandas de desarrollo de la región. "Lo peor de la crisis parece haber acabado, pero todavía persisten importantes desafíos", indicó. En ese sentido, dijo que la crisis financiera ha aumentado la necesidad de que los gobiernos mejoren su situación fiscal, al tiempo que tratan de resolver las crecientes necesidades sociales de la región. Al explicar ese panorama, Moreno comentó que la pobreza en la región afecta a casi 200 millones de personas y que más de la mitad de la población empleada trabaja en el sector informal. "Nosotros podemos ayudar a propiciar los cambios que se necesitan para reducir las vulnerabilidades macroeconómicas, así como consequir que tanto las políticas públicas como el gasto sean más efectivos", agregó. El titular del BID también pronosticó que el crecimiento vigoroso tardará varios años en concretarse en muchos países de América Latina y el Caribe. El crecimiento promedio será de entre 3 y 4 por ciento en 2010, un nivel que está por debajo del que existía antes de la crisis, señaló. Ese crecimiento será desigual y los grandes exportadores de materias primas como Brasil o Canadá tendrán mejores resultados en 2010, debido a una mayor demanda de China. Por otra parte, México y América Central se verán rezagados porque Estados Unidos, su mayor mercado, se recupera lentamente de la crisis, añadió.